MAISON DES ASSOCIATIONS Le jeu d'échecs séduit les plus jeunes, chaque mercredi

Ringards, les échecs? Réservés à un public vieillissant? Certainement pas... On assiste même à un vrai regain d'intérêt de la part des plus jeunes pour le jeu d'échecs, jusque dans les cours d'école.

L'école d'échecs qui a ouvert ses portes il y a quelques semaines à Flixecourt a beau être ouverte à tous les âges, elle attire ainsi une très grande majorité de jeunes : des enfants scolarisés dans les écoles du secteur, qui pour la plupart connaissaient déjà les règles de base.

Des interventions dans les écoles

« C'est vraiment ouvert à tout le monde. L'idée c'est de permettre à chacun de maîtriser le jeu et de progresser. Et de pratiquer, bien sûr. » C'est Régis Courtois qui résume ainsi l'esprit de cette école d'échecs, qui se tient tous les mercredis après-midis à la Maison des associations.

Secrétaire du comité départemental du jeu d'échecs, Régis Courtois préside par ailleurs le club d'échecs de Belloy-sur-Somme, qui connaît un vrai succès depuis trente ans, avec une trentaine d'adhérents fidèles.

Depuis novembre dernier, le club a pu recruter un service civique, Léo Richard. « Grâce à ça, on a pu proposer des



L'école d'échecs créée à Flixecourt séduit les enfants du territoire.

interventions dans les écoles du secteur », souligne Régis Courtois. Belloy-sur-Somme et Hangest-sur-Somme ont été les premières à dire oui.

De la théorie et de la pratique

D'autres devraient suivre, pour des interventions sur le temps scolaire. Le centre de loisirs de Flixecourt devrait également proposer cette activité. Et depuis fin novembre, Léo Richard intervient donc chaque semaine à la maison des associations de Flixecourt. Les débuts ont été timides, mais une demi-douzaine de jeunes joueurs participent désormais à chaque session, sur un rituel immuable : « D'abord, une première partie théorique. Puis, on s'installe autour des échiquiers », résume Régis Courtois.

« C'est une très belle idée, salue la maman d'Ulysse, de Vignacourt. La seule difficulté consiste à trouver un moment dans un emploi du temps déjà très chargé pour lui, entre l'école et le sport. »

Les premiers retours sont en

tout cas très positifs. Le président du club de Belloy se donne jusqu'à la fin de l'hiver pour voir si le rendez-vous reste suivi. « L'objectif, c'est aussi d'amener les jeunes à rejoindre le club d'échecs », reconnaît-il.

Olivier BACQUET

Mercredi de 14 h 30 à 18 h 15 (trois créneaux d'1 h 15) à la maison des associations de Flixecourt, rue de la Catiche. Renseignements au 06 14 26 48 72.